
 

 

 

よき伝統は引き継がれ 新しい文化として 

        ３年生の生徒諸君 ありがとう 
令和初の長町中学校体育祭が終了しました。皆さんの全力の協議･演技とてもうれしかったです。

一つの事にみんなで打ち込めるという事は本当に素晴らしいと思います。 

 皆さんの１日の様子を見ながら、多くの事に気付き、新しい発見をし、そして喜びを感じました。 

皆さんにも全体でお話ししましたが、本校の体育祭は、生徒が主体的に考え、生徒が主体的に運

営し、楽しみ、充実したものにするという事をテーマにしています。もちろんその支えは、担当の

先生方が中心となり、各クラス担任、学年の先生方が行っています。そして、事務担当の職員の方々

もこの日のために、ご来賓の接待をしてくれたり、備品を揃えてくれたり、会計を担当したりして

くれています。さらには、学校用務の方々も校庭整備を中心に皆さんの命を守るために注意を払っ

てくれていました。体育祭は、生徒と教職員が一体となり行われます。さわやか相談員の加藤さん

や学生ボランティアも支えてくれました。そのような中で、皆さんの躍動する姿が展開されたわけ

です。 

 今年の皆さんの活動も例年と同じように、そして例年以上に盛り上がりました。そして本校の伝

統であるダンスはやはり圧巻でした。縦割りでの活動は、上級生と下級生の関係を深めるだけでは

なく、その姿を追い求めて、翌年にはさらに良き｢心｣と｢型｣となり、引き継がれていく事は間違い

ありません。それが本校の伝統の一つなのだと思います。 

 体育祭は、時期的に考えてみても、３年生がリーダーとしての区切りをつけて、下級生に引継ぎ

を行う意味合いもあります。そして見事に下級生に、特に２年生にそのリーダーシップを期待して

引き継がれました。本日は、新生徒会役員立会演説会でもあります。すでに、２年生は、部活動の

新チームや合唱団での活躍が顕著です。過日行われた水泳部の県新人大会では、自己タイムを更新

している生徒も多く、今後が楽しみです。 

 様々な意味合いを込めた体育祭が終了しました。３年生は目標に向かって、そして２年生は新し

いリーダーとして、１年生はその姿を見ながら、今後のイメージを膨らませてほしいと思います。 

保護者の皆様 ご協力ありがとうございました 
 保護者の皆様、体育祭へのご支援･ご協力、本当にありがとうございました。当日は、平日なが

ら多くの皆様に参観いただきました事に厚く御礼申し上げます。そして、この日のためにＰＴＡ役

員･委員の方々にも多大なご協力をいただきました。重ねて感謝申し上げます。 

 令和最初の体育祭はいかがでしたでしょうか。教職員一同で｢生徒主体の大イベントなので、多

少時間がかかっても生徒の判断力を尊重して、できるまで待とう。達成感を味わわせよう。｣と共

通理解しました。それでも私達の考えていた以上に生徒達は、自主的に取り組んでくれました。当

日だけではなく、準備計画もダンス練習も、Ｔシャツづくりも、とても意欲的に取り組みました。 

 保護者の皆様にも生徒達の素晴らしさが伝わっていれば、本当に嬉しい事です。これからは、１、

２年生が主体となり、学校が動きだしますが、生徒達の日々の活動を尊重し、信頼し、生徒達と一

緒に取り組んでいきたいと考えています。今後ともご支援をよろしくお願いいたします。 

 

校長室から 令和元年９月３０日 

 


